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江苏恩华药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：2023-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

1、公司参与人员：公司总经理孙家权、独立董事陈国祥、董事会

秘书段保州、财务负责人李岗生。 

2、参与的投资者详见附件。 

时间 2023 年 3 月 28日下午 15:00-17：00 

地点 全景网“投资者关系互动平台” （https://ir.p5w.net） 

形式 采用网络远程的方式 

交流内容及具体问答记

录 

详见附件。 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 

本次活动未涉及应披露重大信息。 

活动过程中所使用的演

示文稿、提供的文档等

附件（如有，可作为附

件） 

无。 

附件： 

江苏恩华药业股份有限公司 2022年度业绩说明会交流内容及具体问答记录表 

序号 提问人 提问内容 回复内容 

1 展眉 

孙总，您好，既然您刚

才已经提到公司控股子

公司远恒药业有其历史

原因，请教孙总的是，

什么历史原因将主营不

答：公司于 2002 年前后根据上级主管部门的指示精

神对远恒药业进行了并购重组，使其成为了公司的

控股子公司，根据会计政策并入公司的合并报表之

中。谢谢！ 
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是 CNS 的公司并入恩华

药业报表之中，谢谢 

2 手中餐怀中猫 
请问公司旗下的产品有

没有被集采？ 

答：公司有部分产品已经进入国家药品集采，诸如

利培酮、右美托咪啶、阿立哌唑等。谢谢！ 

3 温暖太深 
请问公司旗下有没有什

么产品会被集采？ 
答：目前没有相关产品的集采信息。谢谢！ 

4 沉浸寒光之中 一季报什么时候发？ 
答：公司 2023 年一季报已预约并拟于 2023 年 4 月

14 日公告。谢谢！ 

5 紫妍妞妞 

请问恩华作为神经茅 

对于自己的目标市值是

多少？ 

答：公司会持续战略聚焦中枢神经系统系列药物的

研发、生产和销售，不断做大做强成为 CNS 领域的

领先企业，为社会提供更好的服务，创造更多的价

值回报广大股东。谢谢！ 

6 张华茂 

现在人工智能 chatgpt

如此火热，公司是否有

相关计划？ 

答：公司暂无相关计划。谢谢！ 

7 无处介怀 
请问公司有没有回购股

份、增持计划？ 

答：公司目前尚无回购股份及增持计划，如有计划

公司会及时公告。谢谢！ 

8 路子野 

孙总，您好，恩华药业

每年的年报里都有这么

一条，继续以内生式增

长，同时考虑外延式发

展……等等，同时看到

公司近几年与绿叶制药

和天境生物有所合作。

这当然与公司的发展战

略有关。请问孙总的

是，公司同样与国际上

深耕 CNS 的丹麦灵北公

答：丹麦灵北制药已独家许可公司在国内开发用于

治疗精神分裂症的 1 类创新药 NHL35700。谢谢！ 
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司有什么具体的深入合

作与交流的项目，谢谢 

9 烈酒 

董秘您好，能详细介绍

一下 NH600001 这款创

新药吗？跟同类药品相

比有哪些优势？ 

答：1、NH600001 是依托咪酯的升级迭代创新药，

拟开发成与依托咪酯相比具有明显优势的静脉麻醉

1 类新药。目前该药已完成 I 期临床，正在开展 2 期

临床。2、临床前及初步临床结果表明，NH600001

保留了依托咪酯麻醉起效快、苏醒迅速、安全窗

大、对循环系统影响小等优点，同时克服了依托咪

酯抑制肾上腺皮质功能的缺点，不良反应更低。 

3、适应症可能由麻醉诱导和短时手术麻醉拓展至麻

醉维持和 ICU 镇静，获益人群及市场潜力较依托咪

酯有望得到明显提升。谢谢！ 

10 2 米 
请问 2023 年经营计划

如何？ 

答：公司预计 2023 年可实现业务收入、利润总额及

净利润分别与 2022 年审计后数据同口径相比均保持

15%左右增长。谢谢！ 

11 剩一个童话 

请问，孙总，恩华药业

既然定位于 CNS，为什

么还有子公司远恒药

业，专主于妇产科，眼

科与皮肤科领域的产品

开发企业，与恩华药业

深耕 CNS 的企业文化有

所不同，这是什么原

因，谢谢。 

答：公司于 2002 年前后根据上级主管部门的指示精

神对远恒药业进行了并购重组，使其成为了公司的

控股子公司。远恒药业主要从事妇科产科、皮肤

科、眼科产品的研发、生产和销售。公司于 2008 年

7 月上市，上市后公司战略定位于 CNS 领域。谢

谢！ 
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12 155****6721 

请问公司未来最主要的

发展方向是哪类药品或

业务？公司未来的业绩

成长来自哪类药品或业

务？ 

答：公司未来发展方向主要聚焦于中枢神经药物领

域；公司未来的业绩成长也来自中枢神经药物领

域。谢谢！ 

13 基金小卡拉米 

请问，前段日子恩华药

业与绿叶制药在业务上

一定的联系，能否具体

的谈一下，和项目进展

情况。谢谢 

答：公司联合好心情健康产业集团及其旗下北京好

心情互联网医院有限公司与绿叶制药集团将积极探

索在精神疾病领域的深度合作，三方将充分整合各

自领域专长、平台优势和商业化资源，围绕绿叶制

药自主创新获批上市的重磅品种若欣林，积极开展

深度合作，加速该品种在国内的商业化布局。通过

此次合作，好心情将充分发挥平台在药品服务、疾

病管理、医患教育、数字化服务等方面的线上渠道

优势，结合恩华药业在中枢神经疾病领域的丰富经

验和行业洞察，以及线下渠道资源，与绿叶制药围

绕互联网医疗及线上线下全渠道拓展等创新服务模

式进行深度合作，期望进一步提升创新产品的用药

可及性，并通过加强医患互动，增进患者对精神类

疾病的认知，实现线上线下患者诊疗高效管理，共

同助力抑郁症的规范治疗。目前该合作事项进展顺

利。谢谢！ 

14 66666666666 
请问公司股东人数多

少？ 

答：公司已在 2022 年度报告中披露了股东人数，截

至 2023 年 2 月底的股东人数为 19,678 人。谢谢！ 

15 mast 

请问公司十四五末实现

100 亿收入目标有没有

调整，20221231 路演信

息中提到的承诺 2023

年有望实现 20%以上增

长目标公司有什么需要

解释的吗？ 

答：公司十四五收入目标暂未调整。2023 年度公司

将力争实现年初制定的增长目标，基于市场环境变

化，未来市场有向好的预期。谢谢！ 
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16 189****8085 

孙总您好！2022 年增加

了 220 多名员工，主要

是增加销售人员，但销

售费用里销售人员薪酬

没有增加，请问:为什么

管理人员工资却大幅增

加，导致管理费用增加

了 29%？谢谢！ 

答：根据公司工作需要及市场情况，对职能部门相

关人员结构进行优化调整。谢谢！ 

17 155****6721 

请问恩华药业在医药行

业中的主要可比公司有

哪些？ 

答：手术用药主要可比公司是人福医药、恒瑞医

药；精神领域主要可比公司是华海药业、翰森制

药。谢谢！ 

18 人忆七年 

好心晴的融资进行到哪

一步了？投资机构和主

要条款确定了吗？ 

答：好欣晴目前尚在进行 D 轮融资，主要条款尚在

协商。谢谢！ 

19 stamp 一季报大概多久发呀 
答：公司 2023 年一季报已预约并拟于 2023 年 4 月

14 日公告。谢谢！ 

20 155****6721 

请问恩华在医药行业中

的竞争优势有哪些？恩

华的发展思路是否正在

向创新药公司转型？ 

答：公司在技术与研发方面具有的优势体现在以下

方面。1、公司研发聚焦国家重大战略目标，符合人

民健康需求。2、专注于中枢神经系统药物研发，瞄

准未满足的临床需求。3、聚力协同创新平台，加快

中枢神经系统新药研发。4、拥有国内领先的中枢神

经药物研发专业团队，激发各类人才创新活力。5、

注重高质量创新，开发中枢神经创新药和具有显著

临床优势的高端递药系统。公司在麻醉类产品及精

神神经类产品市场营销体系及销售网络渠道方面具

有独特优势。同时公司在原料药及制剂生产的一体

化方面，在战略聚焦方面，在构建 CNS 诊疗生态体

系中医疗服务和慢病管理方面也具有一定的优势。

公司的药品研发会采取创新药和仿制药齐头并进，

仿创结合的开发模式。谢谢！ 
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21 星 1234 为什么看不到直播 
答：公司正在以文字形式进行现场解答。谢谢您的

参与！ 

22 东风速运 
请问公司在上海临港的

布局是干嘛呢？ 
答：主要进行创新药品研发工作。谢谢！ 

23 模范情书 
地佐辛今年有希望获批

吗？ 

答：目前参比制剂尚未解决，公司会积极配合药监

部门做好审批工作，争取早日获批。谢谢！ 

24 卡徒行者 

请问控股子公司上海恩

元生物 22 年度的营业

收入和纯利润分别有多

少元，诊疗一体化项目

推进现处于什么状况？

谢谢！ 

答：公司控股子公司上海恩元 2022 年度实现营业收

入 3978.46 万元、净利润-692.82 万元；诊疗一体化

项目目前处于研发和临床阶段。谢谢！ 

25 不过失去 
请问地佐辛项目进展如

何？谢谢 

答：目前参比制剂尚未解决，公司会积极配合药监

部门做好审批工作，争取早日获批。谢谢！ 

26 arlo 
地佐辛进行到哪一步

了？已经很多年了吧。 

答：目前参比制剂尚未解决，公司会积极配合药监

部门做好审批工作，争取早日获批。谢谢！ 

27 150****3407 

请问未来对商业/药店部

分的战略规划？是否会

大力扩张？与现有业务

是否有协同？ 

答：公司医药商业（药店）恩华连锁公司按照“立足

徐州，做区域龙头”发展思路，实行区域聚焦战略，

2023 年会继续扩张新增门店增加市占率。恩华连锁

本着“深耕社区、扎根百姓”经营理念，紧紧围绕科

学化管理、会员管理、慢病管理、专业能力提升、

亲情化服务等多措并举，不断提高恩华连锁的知名

度、美誉度。恩华连锁通过在商品、人力资源、制

度、营销以及信息等方面的管理工作，降低产品采

购成本、促进产品销售、提升企业形象、提高企业

盈利能力和整体盈利水平。恩华连锁与公司现有业

务有协同作用。谢谢！ 

28 155****6721 

请问今年恩华药业的营

收和净利润增长率目标

是多少？ 

答：公司预计 2023 年可实现业务收入、利润总额及

净利润分别与 2022 年审计后数据同口径相比均保持

15%左右增长。谢谢！ 
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29 180****5770 

董秘，您好！我来自大

决策。麻烦介绍一下公

司创新药研发方向的项

目具体都是针对什么疾

病的？ 

答：公司创新药研发的项目主要是聚焦中枢神经系

统方面的疾病治疗，具体为： NH600001 针对手术

用药；NH112、NHL35700 针对精神分裂症；

NH102 、YH1910-Z02、YH1910-Z01 、YH1907-

Z01 针对抗抑郁；Protollin 鼻喷剂针对阿尔茨海默

症；NH130 针对帕金森病精神病。另有部分创新药

项目处于研发保密阶段。谢谢！ 

30 山林衣沾 

各位领导，可否告知下

TRV130 的具体获批时

间？之前说的是 Q1 会

获批，现在 Q1 季度就

剩下最后几天时间了。 

答：公司会积极配合药监部门审批工作，争取早日

获批。谢谢！ 

31 138****0952 

尊敬的管理层你们好。

我们小股东希望加大现

金分红比例。加紧推进

各个在审仿制创新项目

上市进程。 

答：公司管理层同全体股东利益是一致的，管理层

重视所有股东的诉求，会根据公司的发展战略合理

安排现金分红比例，持续加快推进创新药及仿制药

的研发上市进程。谢谢！ 

 


